



VENTE VENEZUELA

Movimiento político de ciudadanos libres...

Caracas, 8 de mayo de 2014

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Este miércoles 8 de mayo de 2014, Venezuela amaneció siendo víctima, una vez más, de infamia y cobardía. El régimen, en un nuevo acto de represión desmesurada, atacó en horas de la madrugada a los jóvenes que acampaban en distintas zonas de la ciudad, exigiendo legítimamente garantías democráticas. Este acto es una muestra evidente del carácter autoritario del actual sistema y desnuda su talante inescrupuloso y por demás inhumano.

La arremetida perpetrada por los cuerpos represivos de la actual gestión despliega características que son solo visibles en sociedades oprimidas, donde la democracia es inexistente y el respeto a los derechos de los ciudadanos está ausente. Actuaciones como las de hoy traen a la mente episodios tristes y sombríos de la historia humana, como la forma en la que actuaron en su momento las fuerzas del Estado durante el régimen nazi alemán o durante la pesadilla totalitaria comunista de la Unión Soviética.

Desde Vente Joven, asumiendo nuestra condición de ciudadanos libres y preocupados por el destino del país, expresamos a la opinión pública nuestro rotundo rechazo a los episodios represivos suscitados el día de hoy, donde la fuerza excesiva fue usada contra manifestantes pacíficos, irrespetando de manera flagrante los derechos humanos.

Al mismo tiempo, nos unimos al reclamo por la inmediata liberación de los jóvenes detenidos en tan infausta embestida, que, cabe señalar, es un procedimiento efectuado que no tiene precedente alguno en cuanto a cantidad de detenidos se refiere.

En adición a lo antes mencionado, debemos reivindicar la protesta pacífica y cívica ante el intento del régimen de criminalizar la expresión de la ciudadanía que exige libertad para Venezuela y respeto a sus derechos civiles.

Frente a las acusaciones del Ministro Miguel Rodríguez, nos preguntamos: ¿Por qué no realizan sus fuerzas de seguridad un despliegue similar al de hoy para combatir la delincuencia que azota a nuestro país y que ha segado la vida de 25

mil venezolanos solo en 2013 y de más de 4 mil en lo que va de 2014? ¿Por qué hablan de terrorismo cuando es el mismo gobierno el que usa las fuerzas del Estado y colectivos paramilitares para sembrar el terror entre los demócratas que luchan por la libertad? Es un acto de claro cinismo, que le impide aún más a los oficialistas disfrazar sus intenciones antidemocráticas.

Es de notar que la represión ha venido incrementándose de manera alarmante y esto ha ocurrido después del diálogo promovido por el régimen, lo cual genera la duda: ¿Es el diálogo sin condiciones, algo útil a la causa de la libertad y la democracia en Venezuela? Todo indica que no, ya que el mismo ha servido para darle mayor fuerza a los opresores.

La represión de hoy, la destitución de parlamentarios que son la voz de un pueblo al que quieren callar, como María Corina Machado; la actuación sesgada del Poder Judicial hacia Leopoldo López mediante el diferimiento de su audiencia y la sistemática persecución a quienes luchamos por la libertad son elementos que, lejos de debilitarnos, nos impulsan a continuar nuestro esfuerzo de alcanzar la democracia y la libertad. Lejos de atemorizarnos, nos insuflan coraje, valentía y una mayor determinación para luchar hasta vencer.

En ese sentido, exigimos la liberación de los jóvenes detenidos arbitrariamente por parte del régimen. Reclamamos el cese a la persecución, a la represión y a la criminalización de la protesta.

Frente al abuso, el terror y el autoritarismo, los jóvenes no tenemos miedo y seguimos firmes en defensa de la democracia.

¡Viva Venezuela! ¡Viva la libertad!

Luchar hasta vencer

Caracas, 08 de Mayo de 2014.